
Resumo Executivo 1ª Assembleia Ordinária do  Conselho de Secretarias Municipais de
Saúde da Paraíba – COSEMS-PB- 2024.

Aos dias vinte de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, (20/02/24),  às 09:00h, foi realizada a 1ª

Assembleia Ordinária do COSEMS-PB. A referida reunião foi realizada  na sala de reuniões do

Hotel Garden, situado na rua Engenheiro José Bezerra,  nº 400, bairro: Mirante,   na cidade de

Campina Grande-PB, onde foi tratada a seguinte pauta.: 1. Apresentação e aprovação do Resumo

Executivo  da  9ª  Assembleia  ordinária  do COSEMS/PB 2023  -  Sra.  Dáfia  Vicente Izidoro –

Secretária  do  COSEMS-PB. 2.  Apresentação  sobre  alimentação  do sistema SAGRES sobre  o

fornecimento de medicamentos pelos municípios – Sr. Luzemar Martins – Auditor de Controle

Externo  do  TCE/PB.  3.  Apresentação/Discussão  e  Deliberação:  Deliberar  para  aprovação  a

mudança de gestão das unidades assistenciais, a saber: Fundação Assistencial da Paraíba, Hospital

Antônio  Targino,  Hospital  HELP/Fundação  Pedro  Américo,  Fundação  Napoleão  Laureano,

Hospital Universitário Nova Esperança, Hospital São Vicente de Paulo e Hospital Dom Rodrigo,

para  gestão  dupla  a  fim de  possibilitar  novas  contratações  pela  SES,  frente  a  necessidade  de

ampliar  e  garantir  o  acesso  aos  usuários  do  SUS,  principalmente  aos  serviços  de  alta

complexidade,  nas  áreas  de  oncologia,  cardiologia  e  neurologia  (com foco na oncologia).  Sr.

Jhony Wesllys Bezerra Costa  - Secretário de Estado da Saúde. 4. Apresentação do Programa

REAP QUALI-PB.  Sr.  Patrick  Áureo  Lacerda  de  Almeida  Pinto,  Secretário  Executivo  de

Gestão da Rede de Unidades de Saúde – SES/PB. A Sra.  Soraya Galdino de Araújo Lucena,

presidente do COSEMS/PB, deu boas vindas a todos os gestores e convidados palestrantes e abriu

oficialmente a 1ª Assembleia Ordinária do COSEMS/PB 2024. Após abertura da assembleia a

Sra. Soraya Galdino, confirmou com os presentes o recebimento do edital de convocação, pauta e

resumo executivo da 9ª Assembleia Ordinára do COSEMS/PB 2023, mediante essa confirmação a

Sra. Soraya passou a palavra para Sra. Dáfia Izidoro, para apresentar o resumo executivo da 9ª

Assembleia  do  COSEMS/PB.  A  Sra.  Dáfia  Izidoro,  cumprimentou  a  todos,  informou  que  o

referido  documento  foi  encaminhado  para  todos  os  gestores  via  e-mail  em tempo  hábil  para

analisarem,  facultou  a  palavra  para  os  gestores  presentes,  e  perguntou  se  algum gestor  tinha



alguma  dúvida  ou  questionamento  sobre  o  referido  resumo,  como  não  houve  dúvidas  ou

questionamentos, foi colocado o documento para aprovação. O resumo executivo da 9ª assembleia

do COSEMS/PB, foi prontamente aprovado por unanimidade sem ressalvas. Após aprovação das

Atas, a Sra. Dáfia Izidoro passou a palavra para Sra Soraya Galdino, dar contuidade a pauta, ela

passou a palavra para o Sr. Luzemar Martins tratar do ponto 2. Apresentação sobre alimentação do

sistema  SAGRES  sobre  o  fornecimento  de  medicamentos  pelos  municípios  –  Sr.  Luzemar

Martins – Auditor de Controle Externo do TCE/PB. O Sr. Luzemar cumprimentou os presentes e

realizou a apresentação em slides sobre alimentação do sistema SAGRES, e sobre o fornecimento

de medicamentos pelos municípios, após a apresentação do Sr. Luzemar, a Sra. Soraya, abriu para

o debate e facultou a palavra para os gestores formularem seus questionamentos, foi iniciado o

debate  com  os  gestores  pedindo  mais  informações,  o  Sr.  Luzemar,  todas  as  questões  foram

prontamente  respondidas pelo convidado Sr.  Luzemar,  sanada todas as dúvidas,  a Sra.  Soraya

agradeceu a presença e participação do Sr. Luzemar,  o mesmo agradeceu  o convite,  fez suas

considerções finais e devolveu a palavra para Sra. Soraya que deu continuidade a pauta tratando do

ponto 3. A Sra. Soraya passou a palavra ao Sr. Jhony Wesllys Bezerra, Secretário de Estado da

Saúde da Paraíba, para apresentação/discussão e deliberação do tema em pauta . 3. Deliberar para

aprovação a  mudança  de gestão  das  unidades  assistenciais,  a  saber:  Fundação Assistencial  da

Paraíba, Hospital Antônio Targino, Hospital HELP/Fundação Pedro Américo, Fundação Napoleão

Laureano, Hospital Universitário Nova Esperança, Hospital São Vicente de Paulo e Hospital Dom

Rodrigo, para gestão dupla a fim de possibilitar novas contratações pela SES, frente a necessidade

de  ampliar  e  garantir  o  acesso  aos  usuários  do  SUS,  principalmente  aos  serviços  de  alta

complexidade,  nas  áreas  de  oncologia,  cardiologia  e  neurologia  (com foco na oncologia).  Sr.

Jhony Wesllys Bezerra Costa - Secretário de Estado da Saúde. O Sr. Jhony, agradeceu o convite,

cumprimentou a todos os presentes e foi realizada a Apresentação/Discussão e Deliberação para

aprovação da mudança de gestão das unidades assistenciais, a saber: Fundação Assistencial  da

Paraíba, Hospital Antônio Targino, Hospital HELP/Fundação Pedro Américo, Fundação Napoleão

Laureano, Hospital Universitário Nova Esperança, Hospital São Vicente de Paulo e Hospital Dom

Rodrigo, para gestão dupla a fim de possibilitar novas contratações pela SES, frente a necessidade



de  ampliar  e  garantir  o  acesso  aos  usuários  do  SUS,  principalmente  aos  serviços  de  alta

complexidade, nas áreas de oncologia, cardiologia e neurologia (com foco na oncologia). O Sr.

Jhony Wesllys, ao término da  apresentação e explanaçaõ, facultou a palavra aos presentes, e foi

iniciado um debate, onde os gestores se pronunciaram e fizerm questionaentos  sobre o tema que

foi tratado pelo Sr. Jhony e equipe da SES/PB. Os questionamentos foram  respondidos e em

seguida foi colocado esse ponto de pauta para aprovação da assembleia, onde por unanimidade

obteve  exito  em  sua  aprovação,  sendo  emitida  imediatamente,  a  Resolução  COSEMS/PB  nº

001/2024,  o  referido  documento  foi  assinado pela  presidente  do  COSEMS/PB,  para  posterior

envio a 1ª reunião de CIB/SES-PB, que seria realizada no mesmo dia e local as 14:00 horas.

Dando continuidade a pauta a Sra. Soraya Galdino, passou a palavra para o  Sr. Patrick Áureo

Lacerda de Almeida Pinto,  Secretário Executivo de Gestão da Rede de Unidades de Saúde –

SES/PB, que tratou  do ponto  4. Apresentação do Programa REAP QUALI-PB.  O Sr.  Patrick

Áureo, cumprimentou a todos, agradeceu o convite e fez uma apresentação abrangente sobre o

Programa REAP QUALI-PB,  após  apresentação  foi  faculdado  a  palavra  aos  convidados  para

questionamentos,  os  gestores  fizeram  questionamentos,  o  Sr.  Patrick,  dirimui  as  dúvidas

apresentadas pelos gestores e passou a palavra para Sra. Soraya dar continuidade a assembleia.  A

Sra. Soraya, agradeceu a presença dos palestrantes convidados e em seguida foram realizados os

INFORMES  abaixo relacionados:1. Política da Pessoa com Deficiência  –  Sr. Hélio Soares  –

Coordenado  Estadual  da  Rede  da  Pessoa  com  Deficiência-  SES/PB;  2.  Rede  de  Urgência  e

Emergência: Uso de trombolítico em USA – Sra. Ana Maria Fernandes – Assessora Técnica do

COSEMS/PB; 3. Adesão as E MULTI – Sra. Luciana Torres – Assessora Técnica do COSEMS/

PB;  4.  Nota  Informativa  da  Dengue  –  Sra.  Anna  Katarina  Galiza  –  Assessora  Técnica  do

COSEMS/PB; 5. Monitora Assistência Farmacêutica – Sra. Anna Katarina Galiza – Assessora

Técnica do COSEMS/PB; e o ultimo informe 6. PEGTES e 4ª CNGTES – conferência estadual e

macrorregional ou municipal – foi tratado pela Sra. Luciana Torres – assessora do COSEMS/PB.

Sendo  concluida  toda  pauta  a  Sra.  Soraya  Galdino,  agradeceu  aos  gestores,

convidados/palestrantes  a  participação  de  todos  na  Assembleia.  Solicitou  a  participação  dos

gestores  na  reunião  da  CIB/SES-PB,  enfatizando  que  é  muito  importante  a  presença  dos



secretários de saúde nessa mesa de discussão/negociação/pactuação, pois mostra união, força e

determinação  de todos  os  gestores.  Foi  facultada  novamente  a  palavra  aos  presentes  e,  como

nenhum convidado se manifestou, ela agradeceu e informou que todos os questionamentos que

foram formulados pelos gestores de forma oral foram respondidos prontamente e que a gravação

original  na íntegra da referida reunião se encontra nos arquivos do COSEMS-PB.  Sem mais,

foram feitos os agradecimentos e nada mais havendo a tratar, a Sra. Soraya Galdino de Araújo

Lucena,  Presidente  da  Assembleia,  determinou  o  encerramento  da  mesma.  Eu,  Dáfia  Vicente

Izidoro, lavrei a presente ata/resumo executivo, na cidade de Campina Grande, 20 de fevereiro de

2024.

__________________________________________

Dáfia Vicente Izidoro – Secretária do COSEMS-PB

_______________________________________________

Soraya Galdino de Araújo Lucena – Presidente do COSEMS-PB


